

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, Rabb semesta alam yang telah menganugerahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada kita semua. Shalawat serta salam tidak lupa peneliti panjatkan kepada nabi besar kita Muhammad SAW, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul *“Efektivitas Pembelajaran Sentra pada Labs Aku Ingin Tahu”*, penelitian evaluasi di TK B Labschool Jakarta 2018. Peneliti menyadari betul bahwa selesainya skripsi ini bukanlah hasil kerja peneliti sendiri, melainkan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih tak terhingga seiring dengan rasa hormat dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Dr. Sofia Hartati, M. Si., dan jajaran Dekanat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, dosen pembimbing peneliti dalam menyelesaikan skripsi yaitu Dr. Yuliani Nurani, M. Pd., dan Hikmah, MM., M.Pd. yang senantiasa memberikan bimbingan serta keluangan waktu untuk selalu memeriksa penulisan peneliti.

Ketiga, penasihat akademik peneliti, Eriva Syamsiatin, S. Pd., M. Si., beserta seluruh dosen Prodi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmu kepada peneliti selama penyusunan skripsi ini.

Keempat, teruntuk kedua orang tua, dan adik peneliti yang tidak pernah berhenti berdoa dan memberikan banyak dukungan sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan dengan baik.

Kelima, Khumaidi Tohar, S. Pd. selaku kepala sekolah, Dr. Erlina Nurlianti selaku wakil kepala sekolah, dan Faradina Al Mansyur selaku guru Labs AIT, serta segenap guru TK Labschool Jakarta yang telah memberikan kesediaan tempat untuk melakukan penelitian, waktu serta bantuan yang tak terhingga.

Keenam, teman-teman mahasiswa Prodi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini angkatan 2014, dan teman-teman lainnya yang selalu memberikan semangat dan waktunya untuk berdiskusi terkait dengan penelitian dan penulisan.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu peneliti sangat terbuka, dan berterimakasih dengan kritik atau saran yang dapat mengarahkan peneliti dalam penyempurnaan penelitian. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, terutama bagi TK Labschool Jakarta dalam melaksanakan pembelajaran di masa mendatang.

Jakarta, Febuari 2019

Peneliti

IS

